

Voyants au vert pour le club d'échecs

Publié le 23/10/2021 à 06:25 | Mis à jour le 23/10/2021 à 06:25



La salle de jeu est chauffée par l'énergie cérébrale en hiver.

© Photo NR

L'Échiquier descartois tenait son assemblée générale, samedi 16 octobre, dans sa nouvelle salle de l'espace La Chartrie, en présence de nombreux adhérents et d'invités dont Michel Lavergne, adjoint aux finances de la Ville.

Le rapport moral y fut présenté par Philippe Guindeuil, président de l'association. François Drochon, trésorier, a ensuite détaillé le rapport financier, suivi du rapport technique commenté par le secrétaire, Patrick Coulle.

Près d'une trentaine d'adhérents au club

Après une baisse d'un tiers de ses membres l'an dernier à cause de la pandémie, quatorze nouvelles adhésions sont venues étoffer l'effectif du club, grâce notamment au forum des associations. Ainsi, malgré six nouveaux départs. L'Échiquier descartois compte aujourd'hui 29 adhérents, un niveau quasi identique à celui d'avant-crise qui était de 32 licenciés. Du fait que les adhérents n'ont pu exercer leur passion l'an dernier pour cause de pandémie, le club a décidé d'offrir pour cette saison la cotisation club de 25 € et de rembourser les cours de perfectionnement de 50 €.

Après avoir franchi brillamment les qualifications départementales et régionales, Lucas Fraile participera à son 1er championnat de France des jeunes qui aura lieu à Agen (Lot-et-Garonne), du 24 au 31 octobre. Parmi les projets sportifs qui rythmeront l'année : le

maintien de l'équipe 1 en Nationale 3 et la montée des équipes de Régionale 2 et Promo 37 en division supérieure, la coupe de France avec une équipe qui vient de se qualifier pour le 2e tour, ainsi que la Coupe Loubatière où le club avait remporté il y a deux ans la phase départementale.

Le club envisage d'organiser un événement exceptionnel pour les 45 ans de l'association en 2024, année des Jeux olympiques en France.

Il réfléchit à la création d'un masque ou d'un maillot labellisé « L'Échiquier descartois » pour les participants aux compétitions sportives, pratique qui ne s'est pas encore étendue aux échecs à l'instar des autres sports collectifs, ainsi que la formation de bénévoles pour obtenir le label Club formateur. Deux nouveaux membres intègrent le comité directeur : Pascal Hegedus et Thierry Fraile.

Contact : Philippe Guindeuil au 06.63.52.66.10 ou guindeuil.philippe@neuf.fr. Club ouvert vendredi de 17 h à 19 h et samedi de 14 h à 18 h.